
Pour mémoire : « Telquelien ». Ce mot présente 232 occurrences sur Google. Quel sens a-t-il ?

26-05-2013

avec

- Lancée en 1960, la revue Tel Quel a exercé jusqu'à sa disparition en 1982 une forte ascendance sur la vie littéraire française.

-

Outre ses fondateurs Philippe Sollers et Jean-Hedern Hallier, le comité de rédaction de Tel Quel a réuni des personnalités influentes de la sphère intellectuelle parisienne : Michel Deguy, Jean-Pierre Faye, Julia Kristeva etc.

-

Parmi ses auteurs réguliers, Tel Quel a compté : Roland Barthes, Georges Bataille, Jacques Derrida, Michel Foucault, Tzvetan Todorov, Francis Ponge, Umberto Eco, Gérard Genette, Pierre Boulez...

-

On désigne sous le terme "telqueliens" ceux qui ont accompagné la revue au cours des vingt-deux années de son existence.

-

Le mot est utilisé dans le mémoire de master* Le Lieu habitable de Roland Barthes.

-

Il demeure d'un usage rare.

*Florian Panet, Le Lieu habitable de Roland Barthes, Mémoire de master 2, Université de Grenoble 3, 2012. Lire